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Certes, m'enfin pour clarifier quand même un peu : le doute que j'émets ne porte pas sur la lisibilité
d'un DVD 15 ans après la gravure, mais plutôt sur la possibilité technique de graver un DVD à
l'époque : je ne pense pas que les graveurs DVD étaient trouvables dans le commerce... déjà rien
que les lecteurs, avant 1998, étaient sûrement assez rares...
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